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Beratungsfolge Termin Status 

Jugendhilfeausschuss 07.09.2023 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion MitBürger zur Umsetzung von Maßnahmen zum 

Ausbau der Kinderbetreuungskapazitäten 
  
 
In der jüngsten Sitzung des Unterausschusses Jugendhilfeplanung informierte die 

Stadtverwaltung über den Arbeitsstand zur Teilplanung Bedarfs- und Entwicklungsplanung 

Kindertagesbetreuung und präsentierte in diesem Zuge eine IST-Analyse. Dieser ist zu 

entnehmen, dass der Versorgungsgrad im Kita-Bereich zwischen 2021 und 2022 leicht 

zurückgegangen ist, wohingegen die Auslastung der vorhandenen Kapazitäten noch weiter, 

von 103 auf 105 Prozent, gestiegen ist. Im selben Zeitraum wurden zwei Kindertagesstätten 

neu eröffnet, während zwei schlossen, wodurch die Zahl der verfügbaren Plätze leicht 

zurückging. 

 

Im November vergangenen Jahres noch präsentierte die Stadtverwaltung dem 

Unterausschuss eine Übersicht zum Stand der Umsetzung der Maßnahmen zum Ausbau der 

Betreuungskapazitäten für die Jahre 2022 bis 2024, die über deutlich mehr Projekte 

informierte. Angesichts der drängenden Bedarfe und dem Fakt, dass einige Maßnahmen laut 

der Übersicht aus dem November zeitnah (Q3 2023 & Q1 2024) fertiggestellt sein sollten, 

scheint eine Aktualisierung geboten. 

 

Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Wie ist jeweils der Stand der Umsetzung inklusive des geplanten Eröffnungstermins 

für die Kita-Projekte 

 Kita Medikids  Ev. Kita Marktspatzen 

 Kita Frohsinn  Kita im HEP 

 Ev. Kita Am Gesundbrunnen  Kita Theodor-Weber-Str. 
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 Kita Löwenbande  Kita Dölauer Str. 

 Kita Weingärten  Kita + Hort R.-Paulick-Str. 

 Kita Frohe Zukunft  

 

2. Falls es zu Abweichungen vom im November 2022 genannten 

Fertigstellungszeitpunkt gekommen sein sollte, worin liegt dies jeweils begründet?  

 
3. Wie ist jeweils der Stand der Umsetzung inklusive des geplanten Termins der 

Inbetriebnahme für die Hort-Projekte 

 Hort Onkel Uhu  Hort an der FöS „Astrid Lindgren“ 

 Hort der Evangelischen GS Halle  Hort der GS der ECOLE Stiftung 

 

4. Falls es zu Abweichungen vom im November 2022 genannten 
Fertigstellungszeitpunkt gekommen sein sollte, worin liegt dies jeweils begründet?  
 

5. Sind zwischenzeitlich weitere Maßnahmen zum Ausbau der Betreuungskapazitäten 
hinzugekommen und/oder weggefallen? 

 

 

gez. Tom Wolter  

Fraktionsvorsitzender 
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